

東光寺たより36

本山の役員研修に参加

日頃何かと協力理解を賜り、此度もお寺の護持発展の為、当山の総代会長さんが表記の會に参加され研鑽を積んでこられた事を報告致します。



画は本山の紅葉の様子です

最近は随分と紅葉が遅くなり 12 月前後の頃ですが住職は本山の南門の脇の路を入ってすぐの紅葉が京都では一番思い出深いのであります。



奇麗な虹は吉祥の前触れ♪

秋が深まると時雨れる時間が多くなるのは自然の摂理でしょう。今日は晴れるのかな?このまま雨かな?とやきもきしてると一筋の虹が現れまさにこれこそ吉祥の現れ、自然の妙景だとポジティブに捉えていきたいもんですね。



飛騨方面へお参り♪

かねてよりお誘いを受けていた飛騨方面へ紅葉の時期に行って参りました。先師17回忌のお参りでした。未来を担う若手達がてきぱきと法會をこなす姿を拝見して嬉しく思った住職。素晴らしいお式に招かれてまさに法悦の至りでした。

関係各位に感謝をささげます。



本山へお参りに行きました♪

いつもお世話になっている先輩のお寺さんの檀家さんと共に紅葉の時期に参らせてもらいました。当日は他のお寺さん合図で160人のオーディエンスと共に老師のお話を拝聴して有難いイットキを過ごす事が出来ました♪



二世微妙大師ゆかりのお寺へお参り♪

本山のご住職をされた表記の大師ゆかりのお寺は妙感寺と言いまして滋賀は湖南師にあります。此度お参りしてきまいりました。都会の喧騒を外れた静かな住宅地に有るそのお寺は静かな佇まいを醸し出しておりました。



秋に深まる当山の境内♪

暑かった夏が過ぎいきなり秋の様相を呈してきました。いささか急過ぎますよね。



写経の秋♪

食欲の…スポーツの…読書のとあります、写経の秋もお寺的には有りですね。境涯が深まる事、定めし心以上の所得が此处に有る。切に願うところであります。当山ではそのお手伝い、場の提供を致しております。気軽にどうぞ♪



文責 “東光寺” 英隆